



ARCINFO

www.arcinfo.ch

13



COURSE À PIED

Christian Fatton atteint son Everest à Zurich

Exploit pour le moins inhabituel pour Christian Fatton. Le Néraoui a remporté ce week-end l'Uetliberger Everesting à Zurich. Cette compétition consiste à gravir l'équivalent de l'Everest en grimpant et descendant 30 fois du quartier Albisgütli à l'Uetliberg. Le coureur de l'extrême neuchâtelois a mis 19h13'34" pour parcourir 101,7 km avec 9000 mètres de dénivelé positif. Un seul autre concurrent a tenu jusqu'au bout. Les autres, pourtant pour la plupart inscrits pour les 9000 m, ont arrêté pour être classés sur les 4500 m, après avoir effectué 15 tours. Les forfaits se sont multipliés notamment en raison de la pluie qui a abondamment arrosé les coureurs durant le week-end. *COMM* ESA